

BIG ISSUE

Didampingi Dandim, Danrem 084/BJ Kunjungi Sasaran RUTILAHU dan Ketahanan Pangan di Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.BIGISSUE.ID

Dec 9, 2022 - 17:28



GRESIK - Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M., Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Kodim 0817/Gresik, untuk melakukan peninjauan di dua lokasi berbeda, Jumat (9/12/2022).



Dengan didampingi Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos, kunjungan Danrem 084/BJ beserta rombongan diawali dengan meninjau Sasaran RUTILAHU Program "Babinsa masuk Dapur", yang berlokasi di Ds. Sedapur Klagen Kecamatan Benjeng Kabupaten Gresik.

Setibanya di lokasi, Danrem disambut hangat oleh pemilik rumah yang mendapatkan bantuan RUTILAHU yakni, Ibu Puji Mardiana dengan didampingi oleh Danramil 0817/10 Benjeng, Kapten Inf Ahmad Salami bersama Babinsa yang mendapat atensi langsung oleh Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD), Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrahman, SE. MM, yaitu Serda Lukman.

Tak berselang lama, Danrem menerima Paparan dari Dandim 0817/Gresik yang intinya bahwa, Rutilahu ini merupakan Perintah langsung dari Kasad untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dalam momen Babinsa Masuk Dapur, karena memang kondisi nyata masih banyak warga kurang mampu yang membutuhkan bantuan TNI-AD.

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebanyak banyaknya kepada Bapak Danrem beserta rombongan, yang berkenan datang dan meninjau serta mengevaluasi kegiatan Kodim 0817/Gresik yang didalamnya adalah Rutilahu. Dan juga kami sampaikan terima kasih kepada Babinsa selaku Aparat kewilayahan yang telah membantu masyarakat untuk meningkatkan taraf hidup dan mensejahterakan masyarakat, hal ini berkaitan dengan kepedulian Babinsa dalam membantu masyarakat dalam berbagai aspek.” tutur Dandim.

“Dengan adanya Program Rutilahu merenovasi salah satu rumah warga yang tak layak huni yang dilakukan oleh Para Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng, Masyarakat merasa sangat terbantu kehidupannya. dan pastinya kami akan memberikan yang terbaik untuk rakyat.” sambung Dandim.

Selanjutnya Danrem meninjau langsung kondisi nyata dan kesiapan rumah yang

telah dibangun sepenuhnya oleh Para Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng ini, dengan target pengerjaan mulai tanggal 11 November hingga 11 Desember 2022.

“Program ini merupakan bantuan dari Bapak Kasad, beliau sangat peduli sekali kepada masyarakat, agar masyarakat memiliki rumah yang layak, lebih baik dan lebih sejahtera, mudah-mudahan dengan program ini Insyaallah menjadi berkah dan bermanfaat. Saya harap agar nantinya rumah hasil bantuan Bapak Kasad ini dijaga dan dirawat sehingga bisa awet dalam pemakaiannya.” tutur Danrem kepada pemilik rumah Ibu Mardiana.

Sambunganya, “Kepada bapak Babinsa, Danramil yang ikut peduli dalam pelaksanaannya, kami ucapkan trimakasih atas pelaksanaannya, dengan anggaran yang ada bisa terbentuk rumah yang bagus seperti ini.” Pungkasnya.

Selanjutnya Danrem 084/BJ beserta Rombongan melanjutkan menuju lokasi kedua yaitu lokasi Ketahanan Pangan yang berada di Wedoroanom Kecamatan Driyorejo Kabupaten Gresik yang nantinya akan menjadi program unggulan TNI-AD yaitu Swasembada Pangan Nasional yang akan dikunjungi langsung oleh Bapak Pangdam V/Brawijaya. (Pen0817)